

### ○心に響く勇壮な響き！大岡小学校 6年生による「和太鼓演奏会」

12月19日、大岡小学校 6年生の皆さんのがボランティアとして和太鼓の演奏に来てくださいました！

部屋いっぱいに響き渡るドーン！という力強い音色と、子供たちの元気いっぱいの掛け声に、利用者様も職員も一緒に引き込まれました。迫力満点の演奏が終わると、会場からは大きな拍手が沸き起きました。

「若さあふれる演奏に、心までシャキッとしたよ」

「一生懸命な姿を見て、こちらまで元気をもらえた」

「地域の子供たちと交流できて、本当に嬉しい」といった喜びの声が溢れました。

練習を重ねて素晴らしい演奏を届けていただき、本当にありがとうございました！

### ○魅惑のステージ！笑顔がはじけた情熱のベリーダンス

12月20日、「Y・オリエンタルダンス」の皆様がお越しくださいました。

ステージが始まると、その美しさと迫力に皆様釘付け！

「20歳の頃を思い出した」と懐かしむ方、

「自分でもフラダンスをしていた頃を思い出した」と当時を振り返る方、

あまりの楽しさに「ダンスホールに行きたくなった」とアクティブな気持ちになられた方、

ダンサーの皆様の「笑顔」に元気をもらい、「自分も元気だったら習ってみたかった」「孫に見せたかった」といった温かいお言葉もたくさんいただきました。



### ○笑顔とウクレレの音色が響くひととき

12月21日、「プルメリアウクレレ」の皆様がお越しくださいました！皆様じっくりと聞き入っていらっしゃいました。

「歌える歌があって楽しかった」と、一緒に口ずさんで楽しまれた方

「いつ聞いてもいいね！」「全部良かった」と、太鼓判を押してくださる方

「ハワイに行きたくなった」と、遠く南の島へ思いを馳せる方

あまりの音色の心地よさに「ウクレレをやりたくなった」という声も上がっていました！

皆様のキラキラした笑顔を拝見でき、私たちスタッフも大変嬉しい一日となりました。

## ○青春時代の思い出がよみがえるハーモニカ演奏会

12月22日「はもうーか」の皆様にお越しいただき、ハーモニカの演奏会を開催いたしました。

ご利用者からは、「昔はハーモニカが主流だった」というお話も伺いました。かつて寮歌などを歌う際には、いつもハーモニカの伴奏に合わせていたそうで、「とてもなつかしく、当時のことを思い出しました」と、目に涙を浮かべながら喜んでくださる方もいらっしゃいました。

## ○「心地良い音色にうっとり」心癒やされるコカリナ演奏会

12月23日、「グリーン・ピース」にお越しいただきました。コカリナの素朴で優しい音色が響き渡り、とても穏やかで贅沢な時間を過ごすことができました。

「中学生の時に聴いたことがあって、昔を思い出した」

「なんだか懐かしい気持ちになった」といった感想を多くいただき、皆様それぞれの思い出に浸りながら、懐かしそうに目を細めていらっしゃいました。

また、演奏を聴くだけでなく、音色に合わせて皆様で歌う場面もあり、「一緒に歌えて楽しかった！」と大変好評でした。



## ○驚きの連続！マジックショー開催

12月24日、「弘明寺マジック」にお越しいただきました！マジックショーは、驚きと笑い声が絶えない素晴らしい時間となりました。

次々と繰り出される手品に、ご利用者様からは「不思議！！」「上手！！」と大きな拍手が送られました。特にお金を使ったマジックは大人気で、「どうなっているの？」「私もやってみたい！」といった声が上がるほど、皆様身を乗り出して見入っていました。

## ○懐かしのメロディに涙したウクレレ演奏会

12月25日、「ウクレレレファ」にお越しいただきました。ウクレレの軽やかで温かい音色が響き渡り、会場は一気に華やかな雰囲気に包まれました。

季節に合わせた曲や、皆様がよくご存じの懐かしい曲をたくさん演奏していただき、「歌いやすかった」と皆様のびのびとした歌声を聞かせてくださいました。

「感動して涙が出てしまったけれど、本当にうれしかった」といったお声があり、涙を流して感激される方もいらっしゃるほど、心に深く届く演奏会となりました。

ボランティアで来てくださった皆様の温かいお力添えのおかげで、大岡デイサービスのクリスマスは非常に充実したひとときとなりました。

また皆様にお会いできる日を、利用者・職員一同、心より楽しみにお待ちしております。

最高の感動をありがとうございました！

※写真掲載が一部団体となり申し訳ございません。